

**PROTOKOLL**  
**vom 29.11.19**  
**Nika, Uta, Ulla, Birgit, Sina, Dorothea, Anne, Mona**  
**Protokoll Sabine**

Nr.	Inhalt	Ergebnis/ToDo
01	Vorstellungsrunde	Ulla bitte die Wintersaison über zur großen und kleinen Koord. einladen.
02	<p>Offene Themen:</p> <p><b>Pinguin-Geschichte:</b>            Kontaktaufnahme mit Graf Rudolf zur Führung im Rahmen der 20-Jahrs-Feier nötig            Tierpark unterstützt Rangerausbildung in Simonstown</p> <p><b>Spielhaus Manenberg</b></p>	<p>Arbeitsgruppe Doro, Nika ....</p> <p>Peter fragen</p>
03	<p>Nika berichtet über Besuch von Stephen Granger und Marian Nieuwoodt</p> <p>Ziele waren:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Verbesserung der Kommunikationsstruktur</li> <li>- Aufforderung, in CT ehrenamtliche Arbeit auszubauen.</li> <li>- Zweisprachigen Newsletter (abwechselnd erstellen)</li> <li>- Transparente Terminplanung im Austausch</li> </ul> <p>Bisherige KEZ-Treffen fanden bisher immer mit Geldern von engagement global statt. Marian sucht nach Möglichkeiten der Finanzierung auf Kapstädter Seite.</p> <p>Gemeinsamer Termin Stadtverwaltung:  <b>SDG Partnerschaftskonferenz</b> ist genehmigt (nur Südpartner gefördert) und findet vom <b>26. – 28. 8.20</b> statt.            30.8. Open-street-day in Stadt Aachen</p> <p><b>Wie positionieren wir uns?</b>            Wir sind die einzige Nachhaltigkeitspartnerschaft.            Auch alle anderen Partnerstädte werden eingeladen.</p> <p>Kleine soziale Projekte sollen thematisiert werden. <b>Auf Augenhöhe!</b></p> <p>Die SDG Konferenz ist derzeit in Vorbereitung. Es gibt noch Abstimmungsbedarf.            Die KEZ Austausch 2020 sollte wenn möglich parallel laufen.</p> <p>Partnership for future als Motto-Vorschlag von Nika</p>	<p>RRB, GSL, Nika</p> <p>Nika wird zu Orga-Team einladen.            Kleine Arbeitsgruppe innerhalb der Partnerschaft.</p>

04	<p><b>Wandprojekt Weltbaustelle</b>  Ende Oktober fand ein Treffen mit Lina Dybowski und Klaus Klinger,  Uta und Dorothea statt.</p> <p>Inzwischen ist die zweite Projektserie so gut wie zu Ende.  Bis Mitte Mai muss das Projekt abgeschlossen sein.  Das würde Superstress bedeuten.</p> <p>Jutta Peterson sagte daraufhin wegen Knappheit der Zeit ab.</p> <p><b>Dritte Projektphase für uns in Aussicht gestellt.</b></p> <p><b>Wir stehen ganz oben auf der Liste.</b>  „Weltbaustelle sehr an unserer Arbeit interessiert. Bieten Unterstützung durch Vernetzung mit Künstlern ....Filmmaterial...</p> <p>Herr Sliwinski (APAG Chef) auch sehr interessiert. Auch an Sponsoring?</p> <p>Gesamtpaket. 15.000 E (Wandbild, internationale Künstler, 4 Veranstaltungen)</p>	<p>Treffen Mitte Januar, um Unterstützung konkreter abzusprechen. (Doro und Uta)</p> <p>Vermutlich nicht im nächsten Jahr.</p> <p>’</p> <p>Ron macht Termin mit Herrn Sliwinski,</p>
05	<p>Norbert zur Zeit nur über mail zu erreichen:  <b>norbert.kuntz@yahoo.com</b></p> <p><b>Partnerschaftsreise</b> gut gelaufen. Super!</p> <p>Begeisterter Bericht von Mona</p>	
06	<p><b>Schulpartnerschaft</b></p> <p>Heinrich-Heine-Gesamtschule ist noch nicht so weit.</p> <p>Luhlaza-Schule:  Es ist Norbert ist geglückt, Kontakt zum Kollegium wieder neu aufleben zu lassen. <b>Danke</b>  Besuch von südafrikanischer Seite zu uns im September 2020 geplant.</p>	

07	<p><b>MoyaMeKaya</b> wollen unabhängiger werden.  Nika erzählt noch mal von Jennys Projekt.  Beeindruckender Entwurf.  Modell wurde von Heinsberger Lehrerinnen mit nach CT  genommen und von Norbert dort erklärt.  Architekt aus den Kontakten von Abalimi macht Kostenplan.  Jenny macht Flyer als Türöffner.  Stephen macht Runden Tisch dazu (Abalimi-Leute, Mama Kaba,  Dave,...)</p>	
08	<p>Wie können wir überprüfen, dass das, was an Geld zu bestimmten  Anfragen geschickt wird, auch entsprechend eingesetzt wird? Das  geht bei Abalimi, Kurt und Dave, die wir lange kennen. Ansonsten  problematisch. Eindeutige Nachweise wichtig.</p>	Termin mit Norbert
09	<p><b>13.12. – Kleine Feierstunde in der Kockerellstr.</b></p> <p>Planung steht. (Gabriele – Danke)</p> <p>Anne besorgt die Dinge aus Umweltamt.</p>	<p>Orga-Gruppe Aufbau ab 12 h:  Jenny, Uta, Sabine, Mona, Birgit,  Venu, Peter; Nika  Orga-Gruppe Abbau: Jenny, Uta,  Sabine, Dagmar, Ron-Roger, Birgit;  Nika (bis spätestens 19 h)</p> <p>Gabriele schreibt alle noch mal  rechtzeitig an.</p>
10	<p>20-20-20</p> <p>Jubiläumsheft :  Inhaltsverzeichnis diskutieren  (Nika, Doro, Uta)  Sabine)</p> <p>Ulla</p>	<p>Orga-Team notwendig  (Nika, Doro, Uta, Birgit,</p> <p>Redaktionsteam (Uta und  mit Doro)</p>
11	<p><b>Termine</b>  <b>Koordinationstreffen 2020</b></p> <p><b>W = im Welthaus</b>  <b>L = im Lehrstuhl Kockerellstr.</b></p> <p>24.1. W  28.2. L  27.3. W</p>	

	<p>24.4. L  29.5. W  26.6. L  31.7. W  25.9. L  23.10.W  27.11. L  18.12. W</p> <p>Kleine Koordination immer im L. um jeweils 16 h  Große Koordination immer im W. um jeweils 11 h</p> <p><b>Partnerschaftskonferenz</b>  15.5.20</p>	
12	<p><b>Newsletter</b>  Zweisprachig  Neue Termine sollten noch mit rein.  Danke Doro.</p> <p>Vorschlag: um Übersichtlichkeit zu verbessern: Kapitel-Ende mit dünnem Strich markieren.</p> <p>Kapstädter Abschnitte fehlen noch.  Engl.Texte werden in CT überprüft</p> <p>Mona bietet an, dass ihre Praktikantinnen sich um die technische Ausführung der zukünftigen Newsletter kümmern könnten.</p>	<p>Doro ergänzt, wenn es leicht geht.  Uta korrigiert deutsche Texte.  Pdf erstellen.</p>
13	<p>Gabriele hat bei Contigo Partnerschaftsschokoladen bestellt.</p>	<p>Leute kauft Partnerschafts-Schokolade kaufen zum Sonderpreis bei Contigo!!!</p>
14	<p>Mona: Bierdeckel zu den SDG's in Oecher Platt sind fertig. Presse-Gespräch findet statt.</p>	<p>Mona bringt jedem ein Set zum 13.12. mit. Das besondere Weihnachtsgeschenk!!!</p>